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【内 容】

 「木谷沢渓流」を観光資源としてもっと大切にし有効活用して欲しい。

昨年の宇多田ヒカルさんのＣＭを機に木谷沢渓流への注目が上がり観光客が大幅に増えたが、

今年の奥大山ブルーベリーヨーグリーナやゲゲゲの鬼太郎での鳥取県の観光ＣＭにより露出が

増え、この夏は土日だと数百～千人くらいの観光客が木谷沢渓流を目当てに足を運ばれている。

多くの方が江府町へ足を運ばれるのは歓迎すべきことだが、その結果、木谷沢渓流は既に荒れ

はじめており、このままではこの夏で観光資源として使い切ってしまうのではないかと懸念し

ている。

また、エバーランドや白うさ・黒うさも常に閉店しており、観光収入の観点からも非常にもっ

たいない。エバーランドは冬季のスキー場運営が唯一の収入源であるが、木谷沢渓流は春～秋

にかけての閑散期を補うことができる貴重な観光資源であり、この機会を活かさない手は無い

と思われる。

木谷沢渓流の保全は今すぐに手を付けなければ取り返しのつなかい事態になることは明白であ

り、観光資源としても大切にしていくべきだと考える。

【回 答】

○○ 様

この度は、自然保護並びに観光資源に対するご意見を頂きありがとうございます。

特に木谷沢渓流の自然保護についてご心配を頂いており、現状を把握するため現地を確

認しました。

確認して第一に感じたことは、遊歩道、特に木製の階段になっていた箇所が、スロープ

化し表土が削られているということでした。このまま削られていくと歩道としての安全の

確保と、河川への影響が出ると思いました。具体的な対応は現場と相談し何らかの対応策



を考えていきたいと思います。

次に河川側面の石についているコケですが、ところどころ踏み付け等により削られてい

る箇所が見受けられました。これについては、江府町のホームページでコケが削られてい

る写真を添付し、気を付けていただくよう呼びかけているところです。また現場で協議を

した際に「例年コケが削られている箇所がありますが、毎年、春になると復元していると

ころも多くみられる」との現場の意見もあり、今後の様子を見ながら啓発をしていきたい

と思います。

観光施設につきましては、多くの観光客が来場されているのは理解しており、指定管理

者と対応について協議を行いました。近日中には、何らかの形で観光客の皆様をおもてな

しする形ができると思います。

昨年から急激に奥大山の自然がクローズアップされ、多くのメディアに取り上げられた

結果、観光客が急増しました。その観光客の皆様を受け入れる体制が整わないままの状態

が昨年から続いており、木谷沢に来訪された皆様には大変ご迷惑をおかけしております。

この度のご意見を基に、町内の自然保護と観光客のおもてなしについて、再考しなければ

ならないと思います。貴重なご意見ありがとうございました。

（お問い合わせ先：農林産業課 ☎０８５９-７５-６６１０） 


